
 
 

 
 

28 de Mayo 2014. 
 
 
 
 

Adalberto Palma, Presidente Ejecutivo de UNIFIM, A.C. 
 

en entrevista con Darío Célis director del programa Dinero. 
 
 

 

Adalberto Palma destacó que uno de los aspectos más importantes del 
estudio que entregará la COFECE, por mandato de la Reforma Financiera, es 
el modelo en que se basa esa institución para desarrollar su estudio. “Pero 
indistintamente de la referencia que esa institución adopte para el estudio lo 
que es innegable es que hay concentración en el sistema financiero en 
muchos rubros como el fondeo o la infraestructura”. 
 
Para ver la entrevista completa, entrar al siguiente link: 
 
www.youtube.com/watch?v=Y2cmGYyAL6g 
 

http://www.youtube.com/watch?v=Y2cmGYyAL6g

